

Les maladies chroniques connaissent une hausse mondiale

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-06-10 16:37:39 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude parue dans The Lancet, 95 % de la population mondiale aurait au moins un problème de santé au cours d'une année donnée.

Ce travail gigantesque piloté par Theo Vos, professeur de santé mondiale à l'université de Washington a collecté les données de plus de 35.000 sources sur 188 pays.

Les résultats ont révélé que les gens vivent plus longtemps mais passent ces années avec plus de maladies ou handicaps, notamment car la population vieillit. Ainsi, le nombre de cas de diabète a augmenté de 43 %, la mortalité qui lui est due de «seulement» 9 %.

Le nombre d'années de vie passées avec une incapacité a augmenté de plus de 42 % entre 1990 et 2013, passant de 573,6 à 764,8 millions en 2013. Principaux pourvoyeurs de ces années de handicap, les douleurs (du dos, du cou, musculo-squelettiques, migraines...), les maladies mentales (dépression, anxiété et schizophrénie), l'anémie et les pertes d'audition.

Un tiers des 20-64 ans cumulent cinq problèmes de santé ou plus dans les pays développés, proportion qui monte à plus de 60 % en Afrique subsaharienne. Les maladies les mieux partagées au monde sont... la carie dentaire (2,4 milliards de victimes) et la céphalée de tension (1,6 milliard).